

OFF-TOPIC

MAQUIAVELO, LENIN Y FELIX RODRIGO MORA:

Resumen del informe "RESERVADO" secreto 2020 (al más puro estilo estrategia militar) de Mora para difusión entre sus soldados-camaradas de la RI (REVOLUCIÓN INTEGRAL), apelando a hacer la revolución en las calles, auto atribuyéndose el mismo su propio protagonismo cuasi mesiánico de liderazgo para movilizar a las masas, "acabar con PODEMOS" y "DESESTABILIZAR EL GOBIERNO":

Donde expone (basándose según él en fuentes servicios de inteligencia y politólogos de universidad) un plan propio de una mente metódica, fría, calculadora, de toma de control de la situación, obteniendo la "hegemonía en la calle", mediante operaciones planificadas de marketing, al mas puro estilo Lenin y sus tesis de abril para los soviets en su plan de toma de poder

En dicho informe confidencial para sus allegados y cúpula dura, afirma que la pandemia les es útil para su proyecto e ideario, dice que hay que aprovecharla para su estrategia personal de obtener influencia y captación de gente, aglutinando movilizaciones.

Insinúa de manera velada que espera que el gobierno no quite las medidas de confinamiento y restricciones sanitarias, para que el ambiente caldeado y de crispación social siga en aumento y así su grupo revolucionario aprovechar la ola y subirse a ella. Aunque dice que hay que tener en cuenta que el gobierno rebaje las medidas, y tener un plan de acción B en ese caso.

En resumen instrumentalizar la disidencia, el conspiracionismo, que según el no está preparado como si lo estaba podemos por tener ideología y estructura, a firma que ya que ya no puede seguir usando la izquierda, que según el, esta muerta. Debe según su propia estrategia planificada, usar el conspiracionismo para ganar seguidores y luego romper públicamente con ellos, y criticarlos.

Según el se creara un partido conspiracionista pero que aún esta lejos de materializarse.

Afirma hay que USAR a los conpsiologos y luego romper con ellos, en público, cuando caigan vox y podemos.

Culpa a podemos de que ellos los revolucionarios integrales no hayan conseguido la hegemonía, no obstante, estudia a todos los divulgadores y sus apariciones en televisión.

Afirma que su análisis del conspiracionismo le hace llegar a la conclusión que como es lo que mas arraigo tiene en la sociedad, será usado por los servicios de inteligencia para poner la conspiración en las instituciones. Y en palabras de Mora debe ser esa "nuestra" estrategia como organización revolucionaria.

Afirma por ejemplo que Fernando Vizcaino no está a la altura de liderar nada, y según él, el sistema pueden usarle para crear una especie de nuevo podemos conpsiologico, eso a Félix no le gusta, el quiere el protagonismo como líder revolucionario.

Afirma tener la clave para tumbar el gobierno, controlar las calles, y abandonar la labor divulgativa de charlas y talleres y videos, por una toma de control de la hegemonía social.

Una vez según él Podemos desaparezca, es su momento de toma de la calle. Y cobrarse su venganza por los ataques de Podemos que dice haber sufrido.

Afirma que el conspiracionismo le toca llegar al gobierno y él les dejará hacer el trabajo sucio, aunque según él no tienen propuestas serias. Les acusa a los disidentes de intentar parasitar su movimiento.

Dice que en el 15M le boicotearon, y que el en ese momento no tuvo que decir, que nunca olvidará ni perdonará lo que le han hecho, afirmando ser víctima de una conspiración por parte de Podemos y las cloacas del estado, así como una persecución a su persona que aunque le ha endurecido, acabe llevándolo a la clandestinidad.

Afirma que hay que refutar y criticar todo el conspiracionismo aún en las cosas positivas que aporta, aprovechando la coyuntura de la pandemia.

Así nos expone Félix su plan de acción, frío sin sentimientos, no es nada personal, solo hegemonía de poder, o como decía Nicolás Maquiavelo "El fin justifica los medios".